

Sitzung am: 24.1.2024	öffentlich	Top Nr.: 8	Amt/Sachbearbeiter: Roland Grießhaber
Haltepunkt Mitte – Gestaltung, Ersatz für das jetzige Wartehaus und Fahrradständer			

Sachvortrag:

Der Bahnsteig an der Haltestelle Mitte soll auf Betreiben vom Land Baden-Württemberg durch die Deutsche Bahn auf 100 Meter Gesamtlänge ausgebaut und auf 55 Zentimeter über der Schienenoberkante aufgehört werden.

Hintergrund ist der Einsatz längerer Züge seitens der SWEG. Die Realisierung ist aktuell für Herbst 2024 geplant.

Durch die Erhöhung des Bahnsteiges kann das heutige Wartehäuschen mit Fahrradunterstand wegen der Durchgangshöhen nicht erhalten bleiben. Als weiteres muss die Bahnsteigbeleuchtung nach den allgemeinen Anforderungen der Deutschen Bahn (6 Meter Lichtpunkthöhe) umgebaut werden.

Der Bahnsteig, das Wartehäuschen, die Fahrradüberdachung und die Bahnsteigbeleuchtung befinden sich im Eigentum der Stadt Schiltach.

Als Ersatz für das Wartehäuschen sollen zwei Wetterschutzhäuschen gemäß dem aktuellen Standard, wie bereits in der Gemeinderatssitzung vom 22.11.2023 vorgestellt, aufgestellt werden.

Als Ersatz für die Fahrradüberdachung gibt es noch keinen konkreten Vorschlag zur Ausführung und dem Standort. Dieser Punkt muss noch geklärt werden. Es wird aber von einer Standardfahrradüberdachung ausgegangen.

Beschlussvorschlag:

Das heutige Wartehäuschen mit Fahrradunterstand soll im Zuge der Ersatzmaßnahmen ersetzt werden.

Die Bahnsteigbeleuchtung soll gemäß den Anforderungen der Deutschen Bahn auf 6 Meter Lichtpunkthöhe umgebaut werden.

